

EL CABALLITO

El PT ya tiene candidata para la alcaldía Xochimilco



Circe Camacho

FOTOS: ESPECIAL

:::: Nos platican que este fin de semana, el Partido del Trabajo aprovechó la visita del aspirante a la Presidencia de la República **Gerardo Fernández Noroña** a la alcaldía Xochimilco, para destapar a la diputada local **Circe Camacho Bastida** como su abanderada para dar seguimiento a la Cuarta Transformación en dicha demarcación, por lo que una vez que Morena y sus aliados (PT y PVEM) definan la ruta a seguir para las próximas elecciones en la Ciudad de México, doña Circe será registrada como el mejor perfil para suceder a **José Carlos Acosta Ruiz** (Morena), actual titular de la alcaldía Xochimilco.

Se reconfigura la bancada del PRI en el Congreso de la CDMX

:::: El deceso de la diputada del PRI, **María de Lourdes González Hernández**, dejará un vacío temporal en el Congreso de la Ciudad de México. Con su falta, quedarán sólo siete de los ocho diputados que conforman la bancada, al menos hasta que tome protesta su suplente. Nos señalan que de acuerdo con lo que establece el reglamento interno del Congreso capitalino, al tratarse de un fallecimiento corresponde al coordinador de la bancada, en este caso a **Ernesto Alarcón Trujillo**, dar aviso a la Mesa Directiva, encabezada por el también priísta **Fausto Zamorano Esparza**, para que el suplente tome el lugar de la diputada hasta que concluya la actual Legislatura, lo cual tendría que ocurrir el próximo miércoles durante la sesión permanente.

Chocan posturas de Morena y PAN por fiscal de Morelos

:::: Una vez más un asunto en torno a la procuración de justicia dividió las opiniones entre Morena y el PAN en la CDMX. Mientras el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, y el dirigente de Morena, **Sebastián Ramírez**, felicitaron y respaldaron la actuación de la fiscalía capitalina por la detención del fiscal de Morelos, **Uriel Carmona**, los diputados panistas **Luis Chávez**, **Ricardo Rubio**, **Federico Chávez** y **Héctor Barrera** de inmediato señalaron que el caso era una venganza personal al tratarse de un "enemigo" de la exjefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**.



Martí Batres

